

AGENDA PARA EL CAMBIO

Invitación a rueda de prensa Semana de la Juventud por la Paz



Apoya:



Este martes 4 de octubre, la Secretaría de Tránsito y Transporte realizará el cambio de sentido de vías en la ciudad.



Entérese de las próximas modificaciones:

- Barrio Antonio Nariño

Carrera 12 entre calles 17N y 18N quedará en sentido Norte - Sur (sector gimnasio Fitness)

Carrera 9A entre calles 17aN y 18N quedará en sentido Sur - Norte (Sector Alcanos)

- Barrio El Recuerdo

Carrera 7A entre calles 15N y 18N quedará en sentido Sur-Norte (Parque el Recuerdo)

La Secretaría de Tránsito y Transportes continúa trabajando por mejorar la movilidad en la ciudad.

Alcaldía y Concejo Municipal fortalecen sinergias en beneficio de Popayán

En la instalación del tercer periodo de sesiones ordinarias del Concejo Municipal, los corporados le manifestaron al mandatario de los payaneses el respaldo en su gestión.



El alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, participó el sábado 1 de octubre en la instalación del tercer periodo de sesiones ordinarias del Concejo Municipal, que irá hasta el 30 de noviembre de 2016.

Durante el evento, los concejales coincidieron en expresar su interés por continuar fortaleciendo sinergias en pro del desarrollo de Popayán a través de un firme respaldo y acompañamiento a la gestión del burgomaestre y su gabinete.

Por su parte el Alcalde destacó la disposición de los corporados, en aportar hacia el objetivo de que la capital caucana se proyecte a nivel social, económico, y ambiental, en beneficio de un desarrollo integral de sus comunidades.

“Hay una importante empatía entre el Concejo y la Administración. Después de presentarles a ellos las diferentes iniciativas que tenemos para poder que se consoliden en acuerdo municipal hemos notado por parte de todos ese gran deseo de construir ciudad, que es nuestro propósito como Administración Municipal”, afirmó Gómez Castro.

Agregó que dentro del marco general, ya se hizo la exposición de los proyectos de acuerdo que se han radicado para que con “la evaluación, el análisis, y sobre todo con las observaciones que ellos consideren pertinentes poder hacer los ajustes”.

El presidente del Concejo Municipal, Byron Mauricio Lema Ascuntar, señaló que inicialmente se tendrá el escenario para debatir lo relacionado con el presupuesto municipal, que tiene que ver con los recursos para el 2017, y que en el mes de noviembre se hará un análisis al Plan de Desarrollo. “Haremos un ejercicio donde citaremos a cada una de las secretarías a que nos cuenten como va su ejecución y en qué van a invertir sus recursos para el próximo año”, anotó.

Lema Ascuntar resaltó finalmente que para construir ciudad “hay que trabajar de la mano”, y que “no perdemos nuestra identidad de órganos de control político, seguimos haciendo la gestión, seguimos siendo críticos cuando tengamos que hacerlo, pero estamos acompañando los proyectos de ciudad porque la ciudad necesita eso”.

Adjuntamos:

*Audio – Alcalde de Popayán – César Cristian Gómez Castro

*Audio - Presidente del Concejo de Popayán - Byron Mauricio Lema

Niños y niñas de Coros en las Comunas siguen preparándose para cantarle a Popayán

Este fin de semana se realizaron ensayos en la vereda El Hogar, y en el Museo Nacional Guillermo Valencia.



Durante las horas de la mañana del sábado 1 de octubre, un grupo de niños y niñas que hacen parte de Coros en las Comunas, asistieron juiciosamente a sus ensayos, con miras a continuar su preparación para deleitar a la ciudadanía con maravillosos conciertos como el que disfrutó la capital caucana, el pasado 21 de septiembre.

En primer lugar, la biblioteca comunitaria El Hogar de los Libros, fue el punto de encuentro del grupo de niños y niñas que conforman el coro de la vereda El Hogar, quienes durante dos horas, entonaron fragmentos de melodías que poco a poco irán adaptando hasta lograr uniformidad entre el grupo.

Jimena Narváez, coordinadora de esta biblioteca afirmó que "la actividad fortalece el trabajo comunitario de la mano con la Administración Municipal para el sano esparcimiento de los niños y jóvenes". A su turno, Jeison Campo, maestro de la Fundación Titi Ta, convocó a la comunidad infantil de este sector a hacerse partícipe de este tipo de jornadas.

"Invitamos a los habitantes del sector El Hogar a que se acerquen con sus hijos a estas jornadas lúdicas, para que hagan parte del Coro Infantil. Las actividades se extenderán hasta el mes de diciembre todos los sábados de 9:30 a.m. a 11:30 a.m., en la biblioteca comunitaria", destacó.

Mientras tanto, la otra sesión de la jornada sabatina se adelantó en el auditorio del Museo Nacional Guillermo Valencia por parte del Coro Voces Blancas. Cabe anotar, que estos procesos hacen parte de Coros en las Comunas, proyecto liderado por la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, con la coordinación de la Fundación TitiTa.

"A través del proyecto con el Ministerio de Cultura teníamos 5 coros activos y con el actual proyecto con la Alcaldía de Popayán ampliamos nuestra cobertura a 10 coros, con quienes estamos ensayando en este momento", afirmó Felipe Estrada González, coordinador de Coros en las Comunas y director de la Fundación TitiTa.

De acuerdo con el maestro, la presentación más próxima del grupo de niñas y niños de estos coros será el 11 de octubre en la Casa Museo Negret & MIAMP, y por supuesto se prepara un hermoso repertorio para la temporada de navidad próxima.

Intervención entre Alcaldía y comunidad por la quebrada Pubús

La actividad, realizada el pasado sábado, fue coordinada por la Umata y la Secretaría de Infraestructura de la capital caucana.



Continuando con el compromiso de la Administración Municipal de velar por el bienestar de la comunidad, funcionarios de la Unidad Municipal de Atención Técnica Agropecuaria – Umata, y de la Secretaría de Infraestructura de Popayán, lideraron en horas de la mañana del sábado 1 de octubre una jornada de limpieza en la quebrada Pubús, en el occidente de la ciudad.

Durante esta actividad se hicieron partícipes habitantes de los barrios Chapinero y La Heroica, de la Comuna 7.

El ingeniero Gonzalo David Guerrero, de la Secretaria de Infraestructura explicó que "esta convocatoria se realiza dos veces en el mes para así atender las necesidades de contrarrestar la contaminación y adelantar la limpieza de las quebradas".

A su turno, Angela Gallego, funcionaria de la Umata resaltó que este tipo de labores son direccionadas para la prevención y protección del medio ambiente y articular a los diferentes sectores con ese fin. "Estamos en pro de las propuestas del señor alcalde Cesar Cristian Gómez Castro para lograr una Popayán ecoeficiente en la cual se ha asumido un amplio compromiso con la comunidad", sostuvo.

Finalmente se indicó que desde la administración de Vive el Cambio se continuará trabajando en las distintas quebradas de la capital caucana para fortalecer el cuidado del medio ambiente y así mantener ecosistemas más limpios.

Balance satisfactorio en la Segunda Noche de Museos en Popayán

Propios y visitantes disfrutaron de las diferentes actividades culturales programadas por la Administración Municipal.



Cultura, globoflexia, magia, cine, teatro, café y visita a museos, entre otras actividades, se realizaron en la Segunda Noche de Museos, evento liderado por la Administración Municipal, a través de la Oficina de Turismo y la Secretaría del

Deporte y la Cultura, y que contó con el apoyo de la Gobernación del Cauca, Corfireyes, Comfacauca y Red de Museos.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, indicó que estas iniciativas permiten conocer las riquezas de la ciudad, e incentivar a propios y visitantes para que conozcan la Red de Museos, patrimonio de la capital del Cauca.

“Es importante que aprovechemos estos espacios culturales que logran reunir amigos y familiares, además de conocer la riqueza ancestral de nuestra ciudad. Este programa de Noche de Museos se seguirá realizando para beneficio de la ciudadanía en general”, expresó el mandatario.

Es de resaltar que para esta ocasión la boletería gratuita para que los ciudadanos entraran a los museos aumentó a 2.600, que se repartieron desde las 2:00 p.m. hasta las 5:00 p.m.

Los promotores de la actividad hicieron un llamado a los colombianos y extranjeros para que participen activamente de la próxima jornada.
